

jama'ah. Hal senada juga diungkapkan oleh Adinda Fitriyah (Pegawai apotek/anggota LDII), ia mengatakan larangan bekerja di luar golongan LDII memang selalu di tekankan oleh ustad mereka. Hal ini merupakan bentuk menjaga harga diri wanita. Karena hanya anggota golongan mereka yang tidak akan melakukan hal *dholim* dan tidak akan menimbulkan fitnah saat melaksanakan pekerjaan.

Hal tersebut sesuai dengan pendapat Abdul Halim Abu Syuqqah, ia merasa perlu mengingatkan dua masalah yang sangat penting. Pertama mengenai pandangan yang salah yang berkembang pada zaman sekarang. Kedua mengenai penelitian ilmiah yang sangat di perlukan untuk mengarahkan karir wanita. Mengenai masalah pertama penulis tekankan bahwa pandangan yang salah tentang karir wanita sebagaimana mereka yang mengatakan bahwa karir itu sangat penting bagi wanita agar dia dapat mewujudkan dan mengembangkan kepribadiannya. Mereka salah dalam masalah ini sebab wanita dapat saja mewujudkan dan mengembangkan kepribadiannya, walaupun hanya melalui pekerjaan sebagai ibu rumah tangga dengan sedikit keterlibatan dalam bidang sosial atau politik. Hal ini jelas tidak akan berbenturan dengan profesi lain yang mungkin dia jalani. Abdul A. Djawas mengatakan wanita yang berkarier dihadapkan pada banyak pilihan yang ditimbulkan oleh perubahan peran dalam masyarakat, di satu sisi mereka harus berperan sebagai ibu rumah tangga yang tentu saja bisa dikatakan memiliki tugas yang cukup berat dan sisi lain mereka juga harus berperan sebagai wanita karir. Jadi mereka

tidak bisa maksimal dalam mengurus keluarga. Wanita dan laki-laki kini telah masuk dalam lapangan persaingan yang sangat ketat. Wanita berlomba-lomba menguasai wilayah kerja kaum laki-laki.

Namun, pendapat di atas dibantah oleh Quraish Shihab. Menurut Quraish Shihab keterlibatan wanita dalam pekerjaan pada awal Islam juga turut membenarkan bahwa wanita aktif dalam berbagai aktifitas. Para wanita boleh bekerja dalam berbagai bidang, di dalam atau di luar rumah baik secara mandiri atau bersama orang lain, dengan lembaga pemerintah maupun swasta, selama mereka dapat memelihara agamanya, serta dapat menghindari dampak negatif.

Pendapat Abu Syuqqah sebenarnya juga dibantah oleh sejarawan pada zaman Nabi. Di zaman Rasulullah ada para wanita yang bertugas membantu kelahiran, semacam dukun bayi atau bidan pada saat ini. Juga saat itu ada wanita yang mengkhitan anak-anak wanita. Dan yang *dohir* bahwa pekerjaan ini mereka lakukan diluar rumah. Disamping itu sejarah mencatat, beberapa wanita yang menjadi istri Rasulullah saw juga menjadi wanita karier, diantaranya Siti Khadijah dan Siti Aisyah

Jadi kalau dikatakan bahwa wanita itu haram keluar rumah, harus lebih banyak dikurung di dalamnya, rasanya tidak sesuai dengan apa yang terjadi di masa Rasulullah SAW dan *salafus-shalih*. Boleh dibilang mengurung wanita di dalam rumah adalah sebuah perkara bid'ah yang sesat.

2. Siti Aisyah

Sepeninggal Khadijah, Rasulullah beristrikan Aisyah *radhiyallahu'anha*, seorang wanita cerdas, muda dan cantik yang kiprahnya di tengah masyarakat tidak diragukan lagi. Posisinya sebagai seorang isteri tidak menghalanginya dari aktif di tengah masyarakat.

Semasa Rasulullah masih hidup, beliau sering kali ikut keluar Madinah ikut berbagai operasi peperangan. Dan sepeninggal Rasulullah SAW, Aisyah adalah guru dari para shahabat yang memapu memberikan penjelasan dan keterangan tentang ajaran Islam. Bahkan Aisyah ra. pun tidak mau ketinggalan untuk ikut dalam peperangan. Sehingga perang itu disebut dengan perang unta (*jamal*), karena saat itu Aisyah *radhiyallahu'anha* naik seekor unta.

Dari paparan di atas dapat di simpulkan bahwa penulis sepakat dengan apa yang diungkapkan oleh para fuqoha' yang memperbolehkan wanita berkarier, karena hal tersebut merupakan sebuah hak seorang wanita. Kemudian jika melihat dari pandangan-pandangan ulama' tentang wanita karier, maka keyakinan jama'ah LDII yang melarang wanita untuk bekerja atau berkarier tidak sesuai dengan para ulama'. Dengan melihat alasan-alasan para ulama' yang memperbolehkan wanita berkarier, maka seharusnya jama'ah LDII terutama dewan ustadznya meninjau kembali pandangan mereka tentang wanita karier.